

L'ULM, voiture du futur. La liberté accordée aux constructeurs d'ULM a favorisé l'innovation et les progrès technologiques alors que la rigidité réglementaire de l'aviation légère certifiée l'a figée. Loin des premières machines peu sûres, les ULM d'aujourd'hui, repartis en 5 classes, comptent des machines haut de gamme, innovantes, performantes, offrant une capacité inégalable à se rendre dans les lieux les plus reculés de la planète, pour une consommation d'essence réduite et une trace dans l'environnement minime. Des panneaux de photopiles équiperont notre prochain ULM mais des prototypes à moteur électrique, à piles à combustible seront utilisés, si la technique évolue suffisamment.

Ces ULM préfigurent l'avenir qui verra soyons-en certain, se développer, ce type de transport individuel, sûr, respectueux de l'environnement et offrant une liberté maximale.